



Estoy absolutamente convencida: hacerlo en *fast track* sería un gran error, hacerlo sin escuchar las distintas posiciones, sería terrible para nuestro país.”

KENIA LÓPEZ RABADÁN

DIPUTADA DEL PAN

Rechazan *fast track* a enmienda

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán (PAN), consideró que aprobar la reforma electoral presidencial en *fast track* sería un gran error.

Sostuvo que con la iniciativa que enviará la titular del Ejecutivo Federal, llegarán otras propuestas de partidos y recordó que ya existe una de carácter ciudadano.

“Llegue cuando llegue la reforma electoral, la Cámara de Diputados debe garantizar que los mexicanos sean escuchados, que la ciudadanía, que el pueblo de México tenga la oportunidad de conocer la propuesta de la Presidencia y las distintas propuestas que, seguramente, enviarán los grupos parlamentarios”, dijo.

Al fijar postura en torno a las declaraciones de la

presidenta Claudia Sheinbaum de que la propuesta que se prepara en la comisión gubernamental será enviada en enero, la diputada López Rabadán enfatizó que sobre su contenido “debe haber un espacio de análisis profundo, serio, ético de las y los legisladores”.

Enumeró la representante del PAN que desde la Mesa Directiva de San Lázaro buscarán garantizar que organizaciones no gubernamentales, academia, especialistas, partidos políticos y ciudadanos sean escuchados.

“Estoy absolutamente convencida: hacerlo en *fast track* sería un gran error, hacerlo sin escuchar las distintas posiciones”, alertó.

“Pensando positivo, pensando que vamos a tener altura de miras; yo espero que tengamos una etapa importante de escucha, de análisis, de deliberación”, declaró.

— Ivonne Melgar